

布引だより



令和6年3月1日

No. 11



～ 一人ひとりがキラリ輝く布引の子 ～

<http://www2.higashiomi.ed.jp/nunosyo/>

～6年生のために！～【6年生を送る会】

1年生から5年生までの子どもたちが、6年生の卒業をお祝いし、今までの感謝を伝える「6年生を送る会（6送会）」を行いました。各学年とも6年生に喜んでもらうために趣向を凝らし、この日までに準備を重ねてきました。1年生も2年生も3年生も4年生も自分たちでできることを考えてそれを形にし、精いっぱいがんばりました。5年生は、6送会やたてわりお祝い会の運営面なども含めて、5年生としての力を発揮してくれました。



出し物を練習し、完成度を高め、全校の前で発表するのは、それだけで大きな達成感を味わえる学習です。しかし、この6送会がほかの発表会と違うのは、「6年生のために！」との思いを込めて練習してきたことです。（6年生も在校生のために、お礼の気持ちを込めて出し物を発表してくれました。）「他の誰かのために、自分の力を使う」ということの心地よさ、楽しさ、素晴らしさを感じ取れる機会になったのではないかと思います。



6送会では、児童会の引継ぎ式も行われ、以後6年生は卒業に向けて「卒業生」として準備を行っていくとともに、5年生が「学校のリーダー」として学校を引っ張っていってくれることとなります。5年生のこれからの活躍に期待が膨らみます。

今月の一言（&二言三言）

どんなときでも 違うやり方がある

子どものことを、ある人のものさしでは、「わがまま・こだわりが強い」と測っても、別の人は「人懐っこい、集中力がある」と測るように、人それぞれ子どもに異なるものさしを当てています。当てるものさしを変えるのではなく、他の人のものさしを足していき、長くなったものさしを手に入れば、きっと子どもに向けた「違うやり方」を見出せるのではないかと思います。

また、私たちおとなもこうでなくてはならないと思いついで、身動きが取れなくなることがありますが、「どんなときでも、違うやり方がある」と考えれば、打開できることも増えるのではないのでしょうか。



3月の行事予定

2年・6年歯の学習

日	曜	行事予定	下校時刻	
			15:05	15:55
1	金		1・2年	3～6年
2	土			
3	日			
4	月	委員会活動 学校保健委員会	1～4年	5・6年
5	火		1・2年	3～6年
6	水	地区児童会 PTA本部役員会(引継)	全校	
7	木		1・3年 14:30	2・4・5・6年 15:20
8	金		1・2年	3～6年
9	土			
10	日			
11	月		1・2年	3～6年
12	火	子育て教育相談日	1・2年	3～6年
13	水		全校	
14	木		1・3年 14:30	2・4・5・6年 15:20
15	金		1・2年	3～6年
16	土			
17	日			
18	月	卒業式前日準備、給食終了	1～3・6年 13:30	4・5年 15:20
19	火	卒業証書授与式	1～5年 6年保護者と下校	11:30
20	水	春分の日		
21	木		1～5年	11:30
22	金	修了式	1～5年	11:30
～4/9		学年末・学年初めの休業		
4/10		入学式・始業式(2年以上11:55下校)		
4/11		地区児童会(12:00下校)		
4/12		給食開始(1年12:00・2年以上13:30下校)		
4/22～26		家庭訪問(13:30下校)26日は予備日		
4/26		たてわり遠足		

※4月以降の予定は変更になることがあります。

令和6年度始業式・入学式のお知らせ

4月10日(水) 在校生 通常登校

新任式・始業式・学活

入学式 10時20分開式

入学式は在校生も出席して行います。

新2年～新6年は 11時55分に下校します。



2年生と6年生が、学校歯科医の井田先生と歯科衛生士の野邑さんに来ていただき、歯の学習を行いました。2年生には、なぜむし歯になるのかや、効果的なブラッシングの仕方など、スライドや図の資料に実技も交えて教えていただきました。普段、なんとなく歯磨きをしていたという子や、磨かずに済ましてしまうという子らが、この機会にしっかり正しく歯磨きをしようという意識を高めていました。

また、6年生には、歯ぐきの健康にかかわる歯周病のお話に時間を割いてご指導いただきました。一生使う自分の歯と歯ぐきを守るという意識を高める良い機会となりました。

「布小を育てる会」より

1年生にタブレット用タッチペンをいただきました



本年度も「布小を育てる会」より、多大なるご支援をいただきました。その1つとして、1年生へタブレット用タッチペンをいただきました。タブレット操作に慣れてきた1年生が、タッチペンをいただいたことで、より操作がしやすくなりました。タブレットをより効果的に用いた学習になるよう、工夫していきたいと思っております。ありがとうございました。